



• Noventa minutos estuvieron reunidos los dirigentes de la FEC con el Intendente, brigadier general Eduardo Ibáñez Tillería. También estuvieron presentes el general Alejandro Cabezas, jefe de la IV Zona de Carabineros; el secretario

ejecutivo de la Intendencia, Hernán Mardones, y EL SUR. Por los estudiantes participaron el presidente de la FEC, Sergio Micco; la vicepresidenta, Ximena Hinrichs, y la secretaria de Finanzas, Sandra Micco.

Ayer fue día de intensas reuniones

Clericus no se opone al diálogo

SANTIAGO. (EL SUR). — El rector de la Universidad de Concepción, Guillermo Clericus, dijo ayer a EL SUR que no se opone al diálogo con académicos y estudiantes y que se estudiarán sus planteamientos.

Así lo señaló a la salida ayer del gabinete del ministro de Hacienda Hernán Büchi, con quien conversó materias presupuestarias de la Universidad de Concepción.

La breve conversación de pasillos con Clericus fue la siguiente:

— ¿Cuándo se va a reiniciar el diálogo en la U. de Concepción...?

— En estos momentos ando yo en otros trámites en Santiago. Cuando regrese a Concepción me informaré de la situación...".

— Señor Rector, algunos sectores han planteado que Ud. no quiere dialogar con académicos ni estudiantes, ¿es así?

— No. Todo lo contrario, se les ha dicho que se quiere estudiar la situación, lo que pasa es que hacen peticiones previas al estudio. Eso no se puede hacer...".

— Perdón, no entiendo ¿qué quiere decir?

— Se les ha dado la seguridad de que se van a estudiar sus planteamientos, pero ellos quieren una resolución afirmativa antes de estudiar...".

— Ahora que Ud. regresa a Concepción, ¿va a recibir allá a los académicos y a los estudiantes?

— Bueno, en estos momentos tengo que partir a Concepción, allá voy a saber, eso voy a informar de la situación".

— Los académicos realizaron una marcha silenciosa por el Barrio Universitario penquista ¿qué le parece esto?

— Me enteré por la prensa, porque estaba en Santiago, así es que allá voy a verlo".

El rector Clericus regresó ayer en la tarde a Concepción.

90 minutos conversaron el Intendente y la FEC

El Intendente de la Región del Biobío, brigadier general Eduardo Ibáñez Tillería, manifestó ayer, en declaraciones a periodistas, que creía en un pronto retorno a la normalidad en la Universidad de Concepción, después de recibir por aproximadamente 90 minutos a dirigentes de la Federación de Estudiantes, FEC. "Hay buena predisposición de ánimo por parte de ellos (los estudiantes), porque conocen que tanto los estudiantes como los docentes desean que se termine el semestre en buenas condiciones. Esa buena disposición de ánimo, agregó, tiene que ser recíproca, tiene que haber cierta comunicación con la autoridad regional, universitaria, docente.

Después de recibir a la directiva de la

FEC el general Ibáñez hizo ubicar al vicerrector académico de la Universidad de Concepción, Carlos von Plesing, quien, en ausencia del rector Guillermo Clericus, es la autoridad máxima de esa casa de estudios. El Intendente manifestó su deseo de conversar con el para plantearle las inquietudes de los estudiantes.

Los decanos

El Cuerpo de Decanos de la Universidad de Concepción se autoconvocó ayer, en horas de la tarde, para analizar la crítica situación que se vive en el plantel. Al término de la reunión se indicó que hay consenso para encontrar una urgente salida al problema y se

adelantó que probablemente hoy, en la sesión extraordinaria que celebrará el Consejo Académico, habrá novedades.

En la asamblea se conoció un planteamiento de las asociaciones de académicos en el que se propone la creación de una comisión bipartita docente-estudiantil para estudiar el petitorio de los alumnos.

A Santiago

En horas de la tarde se informó que el Intendente Regional, brigadier general Eduardo Ibáñez Tillería, viajó anoche a Santiago para informar al nivel central sobre la situación que vive la Universidad de Concepción. Ver amplia información en la página 9.